

# Visite du chantier de la nouvelle agence routière à Carpentras

Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse et Christian Pons, Président de la Fédération du Bâtiment de Vaucluse ont présenté le chantier de la nouvelle agence routière à Carpentras.

*Publié le 11 octobre 2019*

« Un nouveau bâtiment, plus fonctionnel et accessible en proximité immédiate de la déviation sud-ouest de Carpentras, sur une parcelle de 12 306 m<sup>2</sup> », a rappelé Maurice Chabert.

**Les travaux d'un montant de 2,95 M€ HT, financés en totalité par le Conseil départemental de Vaucluse, ont démarré en avril 2019 et se termineront en juin 2020.**

Ce chantier de construction est la première opération expérimentale en démarche BIM (Building Information Modeling) menée avec le soutien de la Fédération du BTP 84, processus collaboratif de gestion.

Sa finalité est de produire une maquette numérique en 3D, véritable outil de représentation virtuelle du projet et contenant l'ensemble de ses données et détails.

A la livraison, l'objectif pour le Département de Vaucluse est d'obtenir une maquette d'exploitation, qui servira de support pour l'entretien-maintenance du bâtiment pendant sa durée de vie.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**  
Rue Viata - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09